



# 高屋中学校だより

<校訓> 正しく 仲よく たくましく

☆ 教育目標 「教養豊かで、たくましく生きる生徒の育成」

<http://www.edu.city.ibara.okayama.jp/site/takatyu/>

高屋中学校 10月号

(第6号)

令和3年10月18日



## 感動と成長の体育大会!

9月18日(土)に予定していた体育大会は、井原市に新型コロナウイルス感染症の「まん延防止等重点措置」が適応されたため延期になっていましたが、10月9日(土)に3週間遅れで開催することができました。

今年も、開会式や入退場を簡略化したり種目を削減したりと、縮小した日程や内容で行いました。今年度は「努力勝(どっこいしょ)～努力で勝利はやって来る～」のスローガンのもと、努力を重ねてきました。

ダンスリーダーは、夏休みから全員に指導できるようにと汗を流しながら練習に励みました。2学期になり授業での練習が始まると、ダンスリーダーが分かりやすく丁寧に教えていました。全校練習では、3年生のリーダーを中心に、自分たちで練習メニューを考え、気付いた点を指示して改善していくなど、自主的な取組を進めてきました。感動してもらえる演技をするという目標を持って、全員が一致団結して真剣に取り組みました。保健体育委員は、早めに登校し始業前にその日の練習の準備をしました。授業が終わると片付けとグラウンド整備を黙々と行い、それに気付いて手伝う生徒もいました。学級の練習では、お互いに教えたり励ましたりしながら、長縄やバラエティリレーの練習に取り組んでいました。



そんな皆の思いが通じたのか、当日は突き抜けるような秋空のもとで開催することができました。吹奏楽部のマーチングで体育大会が始まりました。「100m走」「200m走」「スウェーデンリレー」「代表リレー」では、離されても最後まであきらめることなく全力で走る姿や、その選手を応援する姿が見られました。「バラエティリレー」では、一輪車や背面キャッチに苦戦しながらも、懸命にたすきを渡そうと頑張っていました。最後を飾ったのは全員で取り組んできた「エイサー」です。バケツ太鼓の音がそろい、「イーヤー サッサ」の大きな声が響き渡りました。見ている人に感動を与える素晴らしい演技でした。

体育大会を通して、目標を持って全力で取り組むことの大切さ、仲間と一致団結して取り組むことの素晴らしさを体験することができたと思います。一人一人の頑張っている姿や輝いている姿を見ることができ、感動と成長が感じられる大会となりました。

感染症対策のために観覧を制限しましたが、昨年同様、体育大会の様子を井原放送さんに撮影していただき、10月31日(日)午後放送される予定です。ぜひご覧ください。



## 生徒会役員が決まりました

9月29日(水)に生徒会役員選挙が行われ、2年生を中心とした新しい役員が決まりました。今回は信任投票でしたが、立ち会い演説会では、立候補者それぞれが高屋中学校をより良くするためにこんなことに取り組みたいという思いを力強く述べました。10月19日(火)に引継を行い、新役員のもとでの生徒会活動が始まります。

【会長】

【副会長】

【新3年執行委員】

【新2年執行委員】

配付物で  
ご確認ください